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Dois dias de festa julina 
para celebrar aniversário 
de Ibaneis Rocha

O aniversário de 54 anos do governador Ibaneis Rocha (MDB), na fazenda 
em Uberaba, uma de suas propriedades, reuniu políticos na festa com 
muita música em dois dias de festa julina. Além da apresentação da cantora 
Roberta Miranda, como a coluna mostrou, teve também o sertanejo Zezé di 
Camargo. Entre os convidados presentes, o senador Ciro Nogueira (PP-PI), 
o ex-presidente da Câmara Arthur Lira (PP-AL) e o presidente nacional 
do União Brasil, Antonio de Rueda. Entre integrantes do governo do DF, 
estavam os mais próximos: o casal Gustavo Rocha (Casa Civil) e Marcela 
Passamani (Justiça e Cidadania), Ney Ferraz (Fazenda), José Humberto 
(Governo), Paco Britto (Relações Internacionais) e Juracy Lacerda (Saúde). 
Vários empresários, como Marcelo Perboni e Leonardo Valverde. Também 
não faltaram advogados: Valdetário Monteiro, Cleber Lopes e Marcelo 
Piauí. Entre os parlamentares aliados estavam o deputado distrital Hermeto 
(MDB) e o deputado federal Gilvan Máximo (Republicanos). Os convidados 
se serviam nas barraquinhas com comidas típicas, curtiam as músicas e 
trocavam muitos bastidores políticos, regados a uísque, vinho e drinques.

SÓ PAPOS

“O 
povo brasileiro 

precisa ser respeitado. 
A justiça brasileira precisa 
ser respeitada. Somos um 

país grande, soberano, e de 
tradições diplomáticas históricas 
com todos os países. O Brasil vai 
adotar as medidas necessárias 
para proteger seu povo e suas 

empresas”

Presidente Lula

“Como eu 
disse: tem como 

resolver o problema, basta 
Lula e STF acabarem com a 
perseguição, censura e parar 
de ignorar a boa diplomacia”

Deputado federal  
Nikolas Ferreira (PL-MG)

MANDOU BEMENQUANTO ISSO...

NA SALA DE JUSTIÇA

O Supremo Tribunal Federal (STF) vai 
definir se a União pode cobrar de policiais 
e bombeiros militares do Distrito Federal a 
contribuição para pensão militar instituída 

para integrantes das Forças Armadas. A 
discussão teve repercussão geral reconhecida 
(Tema 1.397). Com isso, o entendimento que 
vier a ser tomado no caso deverá ser seguido 

por todas as instâncias do Judiciário em 
processos que discutam o mesmo tema. Ainda 
não há data para esse julgamento. A discussão 

gira em torno da validade dessa cobrança 
feita pela União, e não pelo Distrito Federal, 
diante do fato de a União ter a competência 

constitucional de organizar e manter a 
Polícia Militar e o Corpo de Bombeiros do 

DF e de dar assistência financeira para que 
as corporações prestem seus serviços.

O que eles disseram sobre o tarifaço do Trump

“As medidas anunciadas 
pelo presidente Trump são 
absurdas e autoritárias! 
O Brasil deve reagir com 
todo o vigor! Qualquer 
manifestação de apoio a 
essas medidas deve ser 
considerada como  
traição ao país”
Rodrigo Rollemberg (PSB), 
ex-governador, deputado federal 
diplomado

“Enquanto os ‘patriotas’ 
entres aspas comemoram 
as ações do Trump para 
prejudicar o Brasil, 
estamos na defesa do 
nosso país, da soberania 
nacional e do povo 
brasileiro. Chantagem 
aqui não”
Deputada federal Érika Kokay 
(PT-DF)

“Lula não para de provocar 
os Estados Unidos com 
declarações e atitudes que 
só prejudicam o Brasil. A 
relação entre os países está 
cada vez mais desgastada 
—e agora já vemos as 
consequências dessas 
escolhas. Quem paga por 
isso? A população brasileira. 
Diplomacia não é lugar para 
ideologia nem provocação”
Senador Izalci Lucas (PL-DF)

“Não estou aplaudindo o 
presidente Trump porque 
sei das consequências desse 
anúncio. Por que a gente não 
senta com o governo agora e 
abaixa as armas, vamos deixar 
o ex-presidente em paz, vamos 
parar de tanta briga, tanto 
ódio, vingança e perseguição 
ou as faturas vão chegar. Essa 
chegou pela forma como se 
conduziu a política externa. 
Se o Poder Judiciário não tem 
maturidade para entender que 
tomou decisões que chegariam 
a esse ponto, vamos apostar na 
maturidade deste Congresso”
Senadora Damares Alves 
(Republicanos-DF)

“Não me alegra ver o povo 
brasileiro, mais uma vez, 
pagando essa conta. Pelo 
contrário. Mas é impossível 
ignorar que esse prejuízo é 
fruto de uma sequência de 
erros absurdos, a falta de 
compromisso, o descaso e 
com o interesse nacional. 
Quando se brinca com a 
economia e com a diplomacia, 
o retorno vem e vem caro! 
Toda ação gera uma reação. 
As tarifas impostas pelos EUA 
não surgiram do nada, são 
resultado direto de escolhas e 
comportamento desastrosos 
feitos por Lula e seu governo”
Deputado Alberto Fraga (PL-DF)

 Marcelo Ferreira/CB/D.A Press

Vinicius Loures/Câmara dos Deputados

 Marcelo Ferreira/CB/D.A Press

Saulo Cruz/Agência Senado Renato Araújo/Câmara dos Deputados
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Uma mulher no 
comando do IHGDF

Helvia Paranaguá, professora, 
gestora e, hoje, secretária de 
Educação do DF é bisneta do 
ex-deputado e senador da 
República, Nogueira Paranaguá. 
Seu bisavô é patrono do IHG-DF 
e foi personagem importante 
na criação da Missão Cruls e na 
transferência da capital para 
o Brasil Central. Paulo Castelo 
Branco, presidente do Instituto, 
acha muito natural e oportuno 
que Helvia Paranaguá seja a 
segunda mulher a presidir o IHG-
DF. A primeira foi a arquiteta Vera 
Ramos. E vai além: “Gostaria que 
os nossos acadêmicos tivessem 
a oportunidade de convocá-la 
e elegê-la para esse desafio”. 
Sensibilizada, ela não fugiu do 
desafio. Além de marcar um 
encontro de trabalho com o 
atual presidente, já iniciou suas 
articulações e contatos. A eleição 
será em outubro de 2026.

Manifestação 
contra PL 

A Frente São Paulo Contra o 
PL da Devastação, movimento da 
sociedade civil organizada, vai 
instalar uma faixa de 100 metros, 
na Avenida Paulista hoje, das 
10h às 16h, para que a população 
desenhe, pinte ou escreva 
mensagens ao Congresso e ao 
presidente Lula, em manifestação 
contrária ao PL 2159/21.

Vota no papai

O presidente eleito do PT-DF, 
Guilherme Sigmaringa, só assinou ficha 
de filiação ao partido em 2019, mas, 
de coração, é petista desde criança, 
antes até do pai, o ex-deputado Luis 
Carlos Sigmaringa Seixas. Ele sempre 
participou das campanhas do Sig, como 
era conhecido. Quando bebê, vestiu 
um body com a frase: “Vota no papai”.  

No futuro

Guilherme Sigmaringa assegura 
que chega à presidência do PT-DF 
para ajudar na construção e não para 
concorrer. Não será candidato em 
2026, mas, quem sabe, no futuro...

Dados apresentados pelo Instituto Nacional 
de Estudos e Pesquisas Educacionais 

Anísio Teixeira (Inep) indicam que 
o desempenho médio de alunos do 

ensino público no Enem atingiu, no ano 
passado, o maior patamar desde 2018.

MANDOU MAL
Taxação do presidente Donald Trump 

aos produtos brasileiros em decorrência 
de decisões políticas é um desrespeito à 

autonomia e soberania brasileira. Medida 
pode atingir em cheio a economia e 

provocar desemprego e recessão.

Paulo de Araújo/CB/D.A Press Minervino Júnior/CB

 Arquivo Pessoal

No governo

A vice-governadora Celina 
Leão (PP) não esteve na festa 
de aniversário de Ibaneis. 
Ela assumiu o governo no 
período da festa e, como já 
é habitual, enfrentou uma 
crise, a da Polícia Civil.


